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Le regole grammaticali spiegate in questo 
modulo sono: 

• To Be al Past Simple; 

• Past Simple: forma affermativa, regolare e irregolare; 

• Past Simple: forma negativa, interrogativa e risposte brevi; 

• Past Continuous; 

• Past Continuous e Present Continuous; 

• Present Perfect: forma; 

• Present Perfect: uso; 

• Present Perfect: just, yet, ever, never, already, still; 

• Present Perfect: for e since; 

• Present Perfect o Past Simple?; 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



• Present Perfect Continuous; 

• Present Perfect: Simple o Continuous?; 

• Past Perfect; 

• L’articolo indeterminativo a,an; 

• L’articolo determinativo The. 

 

 

 

 

 



To Be al Past Simple 

FORMA 
AFFERMATIVA 

FORMA NEGATIVA FORMA 
INTERROGATIV
A 

Singolare I was 
you were 
he/she/it was 

I was not (wasn’t) 
you were not (weren’t) 
he/she/it was not 
(wasn’t) 

Was I …? 
Were you …? 
Was he/she/it 
…? 

Plurale we were 
you were 
they were 

we were not (weren’t) 
you were not (weren’t) 
they were not (weren’t) 

Were we …? 
Were you …? 
Were they …? 

Risposte 
brevi 

Yes, I was. 
Yes, they were. 
etc. 

No, I wasn’t. 
No, we weren’t. etc.  

Il Past Simple di To be si forma nel seguente modo: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Simple Past di to be ha due forme: was per la prima e la terza persona 
singolare e were per tutte le altre.  
Si usano was o were in riferimento di situazioni o stati passati. 



To Be al Past Simple 

• Il Past Simple viene usato per esprimere un’azione che si è svolta in un 
periodo di tempo determinato ed interamente trascorso. 

 

• Il Past Simple corrisponde, a seconda dei casi, ai seguenti tempi italiani: 

 

1. Imperfetto: When I was in the mountains I often had a walk in the woods. 

                         Quando ero in montagna facevo spesso una passeggiata nei boschi. 

 

2. Passato remoto: She started to cry and ran upstairs. 

                                   Cominciò a piangere e corse di sopra. 

 

3. Passato prossimo: The train left ten minutes ago. 

                                      Il treno è partito dieci minuti fa. 

 

 

 



To Be al Past Simple 

• Was e were sono usati usano per parlare del passato. 

I was a student from 2004 to 2008. Sono stato studente dal 2004 al 2008. 

 Kyoto was the capital of Japan. Kyoto era la capitale del Giappone. 

 

It was very hot last August. Lo scorso agosto faceva molto caldo. 

They were at the club until midnight. Sono stati in discoteca fino a 
mezzanotte. 

 

• Solitamente si usa la forma contratta nel parlato o per scrivere lettere 
formali. 

 She wasn’t at the dance yesterday, so her boyfriend wasn’t happy. 

 Non era al ballo ieri, quindi il suo ragazzo non era felice. 
 



To Be al Past Simple 

• There was e there were si usano per parlare di quello che c’era o c’è stato 
in passato. 

 

Si usa there was con i sostantivi singolari: 

There was a football match in the park last week.  

C’è stata una partita di calcio nel parco la settimana scorsa. 

 

e con i sostantivi non numerabili: 

There was some wine in the glass. C’era del vino nel bicchiere. 

 

Si usa there were in presenza di sostantivi plurali: 

There were sixty people at the party. C’erano sessanta persone alla festa. 

 



To Be al Past Simple 

• La forma interrogativa si ottiene mettendo was owere prima del soggetto. 
La risposte breve si forma mediante soggetto + was/wasn’t o 
were/weren’t: 

 

 “Was the test difficult?”  

“Yes, it was.” 

    “Era difficile la verifica?” “Sì.” 

 

“Were there any good films on TV last week?”   

”No, there weren’t.” 

     “C’erano dei bei film in TV la settimana scorsa?” ”No.” 

 

 

 



Past Simple: forma affermativa, regolare e 
irregolare 

• Il Past Simple dei verbi regolari si forma aggiungendo -ed alla 
forma base del verbo per tutte le persone: 

 

 

 

 

• Non tutti i verbi inglesi sono regolari al passato.  

      

     Ad esempio :     go → he went                 have → she had 

 

   I             you            he/she/it            we            you            they 
                                                   
                                                  worked 



Past Simple: forma affermativa, regolare e 
irregolare 

• Il Past Simple viene utilizzato per: 

    

     1. raccontare una storia al passato (traduce il passato remoto 
ed il passato prossimo); 

 

      

     Bruce and Jane robbed the bank. 

     Bruce e Jane rapinarono (o hanno rapinato) la banca. 



Past Simple: forma affermativa, regolare e 
irregolare 

• Il Past Simple si usa per: 

 

     2. raccontare qualcosa che succedeva nel passato (traduce 
l’imperfetto): 

 

      Rome ruled a great empire. 

     Roma dominava un grande impero. 



Past Simple: forma affermativa, regolare e 
irregolare 

• Il Past Simple si usa per: 

 

     3. parlare di un tempo e di un’azione definiti nel passato 
(traduce il passato remoto ed il passato prossimo): 

 

      

     Mary fell in love with Nick one month ago. 

     Mary si è innamorata di Nick un mese fa. 



Past Simple: forma affermativa, regolare e 
irregolare 

• Regole ortografiche per la formazione del passato dei verbi regolari: 
 

 1. Nel caso di verbi che terminano in -e, si aggiunge -d. 

escape→ They escaped    hope→ We hoped    live → I lived    rescue → They rescued 

 

2. Nel caso di verbi che terminano in consonante + -y, la y diventa i + -ed. 

carry → He carried     cry → He cried     hurry → They hurried     marry → She married 

 

Ma ricorda che i verbi che terminano in vocale + -y hanno il passato in -ed.  

 play → He played      stay → They stayed 

 



Past Simple: forma affermativa, regolare e 
irregolare 

• Regole ortografiche per la formazione del passato dei verbi 
regolari: 

 

3. Nel caso di verbi che terminano in consonante + vocale + consonante 
(vowel sandwich), normalmente la consonante finale raddoppia. 

cancel → They cancelled     plan → He planned     rob → They robbed      

stop → We stopped     travel → He travelled     fit → The shoe fitted  

 

 

Vi sono però delle eccezioni: 

happen → happened     open → opened     visit → visited      

 

 

 

 

 

 

 

 



Past Simple: forma affermativa, regolare e 
irregolare 

• Sono irregolari tutti quei verbi che non prendono la desinenza -ed ma 
hanno forme proprie al Past Simple e presentano una sola forma per tutte 

le persone. 
 

INFINITIVE  PAST SIMPLE 

to go 
 
to leave           
 
to cut 

went 
 
left 
 
cut 



Past Simple: forma negativa, interrogativa 
e risposte brevi 

• Le forme interrogativa, negativa e interrogativo - negativa dei verbi 
regolari e irregolari si costruiscono mediante l’uso all’ausiliare did: 

 

 

 

 

 

“Did he phone you yesterday?” “Yes, he did. He phoned me at 6 o’ clock.” 

“Ti ha telefonato ieri?” “Sì. Mi ha telefonato alle 6.” 

 

I didn’t have breakfast this morning. 

Non ho fatto colazione questa mattina. 

 

“Didn’t you go to the concert last night?” “No. I didn’t. I went to bed at 9.” 

“Non sei andato al concerto ieri sera?” “No. Sono andato a letto alle 9.” 

 

FORMA INTERROGATIVA did + soggetto + infinito senza to? 

FORMA NEGATIVA soggetto + did not / didn’t + infinito senza to 

FORMA INTERROGATIVO-NEGATIVA didn’t + soggetto + infinito senza to ? 



Past Simple: forma negativa, interrogativa 
e risposte brevi 

• Le forme interrogativa e interrogativa - negativa si costruiscono con 
l’inversione soggetto/verbo; per la forma negativa si aggiunge not al verbo 
stesso: 

Diana wasn’t at home last night. Where was she? 

Diana non era a casa ieri sera. Dov’era. 

 

• Il Past Simple di to be + il participio passato born è usato per chiedere ed 
esprimere la data di nascita: 

“When were you born?” “I was born on 24th July 1973.” 

“Quando sei nato?” “Sono nato il 24 luglio 1973.” 



Past Simple: forma negativa, interrogativa 
e risposte brevi 

• Le frasi negative al Past Simple si formulano utilizzando did 
not o didn’t (informale): 

 

 

 
 

I didn’t finish the work on Tuesday and had to work late. 

Non ho finito il lavoro martedì e ho dovuto lavorare fino a tardi. 

 

She didn’t go to the gym on Wednesday.  

Non è andata in palestra mercoledì. 

 

 

   I             You            he/she/it            we            you            they 
   
                        didn’t work    o   did not work    last week. 



Past Simple: forma negativa, interrogativa 
e risposte brevi 

• Le domande al Past Simple si formulano usando l’ausiliare did 
+ infinito senza to : 
 

                                                                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          I / you 

 Did                                he/she/it                       go to work last week? 

                                      we/you/they 

                      Sei andato a lavoro la scorsa settimana? 



Past Simple: forma negativa, interrogativa 
e risposte brevi 

• Il Past Simple viene anche utilizzato per tradurre il passato 
remoto in italiano. 

       

     Did the teacher check the homerwork? 

      L’insegnante ha controllato il compito? 

 

     Did they enjoy the party last week? 

     Si sono divertiti alla festa la settimana scorsa? 
 



Past Simple: forma negativa, interrogativa 
e risposte brevi 

• Le domande con What / When / Where / Why / How, ecc. 
nella maggior parte dei casi si pongono usando did. 

 

Where  did you have dinner yesterday?   

Dove hai cenato ieri? 

 

Where did the Romans invade the Britain?   

Quando invasero la Gran Bretagna i Romani? 
 

 



Past Simple: forma negativa, interrogativa 
e risposte brevi 

• Le risposte brevi alle domande sono le seguenti: 
 

Did you work yesterday?                     Yes, I did.                        No, I didn’t. 
Hai lavorato ieri?                                   Sì.                                    No. 
 
Did I leave my bag here?                      Yes, you did.                  No, you didn’t. 
Ho lasciato la mia borsa qui?               Sì.                                   No. 

 
Did he/she/it hurt you?                        Yes,he/she/it did.        No, he/she/it didn’t        
Ti ha fatto male?                                    Sì.                                  No. 

 
Did we buy the ticket?                          Yes, we did.                 No, we didn’t. 
Abbiamo comprato il biglietto?          Sì.                                  No. 
 
Did they catch the bus?                        Yes, they did.               No, they didn’t. 
Hanno preso l’autobus?                       Sì.                                  No. 



Past Continuous 

• Il Past Continuous si forma mediante l’uso di was o were con 
la forma progressiva o forma -ing del verbo: 

SINGOLARE PLURALE 

Affermazioni I/you/he/she/it was working we/you/they were working 

Negazioni I/you/he/she/it was not (wasn’t) 
working 

we/you/they were not (weren’t) 
working 

Domande Was I/he/she/it working? Were we/you/they working? 

Risposte brevi Yes, I/he/she/it was. 
Yes, we/you/ they were. 

No, I/he/she/it wasn’t. 
No, we/you/they weren’t. 



Past Continuous 

• Il Past Continuous serve per dire cosa si stava facendo in un determinato 
momento del passato: 

 

What were you doing at 10.30 last night? 

Cosa facevi / stavi facendo ieri sera alle 10.30? 

I was watching television. 

Guardavo / stavo guardando la televisione. 

 

• Si può utilizzare la struttura while + verbi al Past Continuous per indicare il 
verificarsi di due o più azioni simultanee e continuative: 

 

While I was cooking, my mother was watching TV. 

 



Past Continuous 

• Il Past Continuous si usa anche per descrivere un’azione che era in corso 
già quando se ne è verificata un’altra. 

 

     I was going to school when I saw Jill. 

     Stavo andando a scuola quando ho visto Jill.  

     

In questo caso si usano il Past Continuous e il Past Simple all’interno della 
stessa frase. Si usa il Past Simple per descrivere l’azione più breve. 

 

The children were playing with the Nintendo when I came home. 

I bambini stavano giocando con il Nintendo quando sono tornato a casa. 

 



Past Continuous e Present Continuous 

• Il Past Continuous, come il Present Continuous, si usa con l’intento di esprimere: 

 

1. un’azione in fase di svolgimento al passato: 

Yesterday I meet Stella in the street. She was waiting for the bus. 

Ieri ho incontrato Stella per strada. Aspettava l’autobus. 

 

2. un’azione programmata per un tempo futuro in relazione a un momento passato: 

She was leaving the following day. 

Partiva il giorno seguente. 

 

3. disapprovazione nei confronti di un’abitudine irritante nel passato. 

He was always grumbling. 

Brontolava sempre. 



Present Perfect: forma 

• Il Present Perfect si forma con have o has seguito dal participio passato. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FORMA AFFERMATIVA FORMA NEGATIVA FORMA 
INTERROGATIVA 

I/you have (‘ve) worked 
he/she/it has (‘s) worked 
we/you/they have (‘ve) 
worked 

I/you have not (haven’t) worked 
he/she/it has not (hasn’t) worked 
we/you/they have not (haven’t) 
worked 

Have I/you worked? 
Has he/she/it worked? 
Have we/you/they 
worked? 

RISPOSTE BREVI 

Yes, I have. / No, she  hasn’t. / Yes, he  has. / no, they  haven’t. 

Il Present Perfect stabilisce una relazione tra il passato ed il presente.  



Present Perfect: forma 

•  A differenza di quanto avviene in italiano, per tutti i verbi l’ausiliare è 
sempre “avere ” e mai “essere”.  

I have been.     Sono stato.                             He has arrived.  E’ arrivato.     

 

• Il participio passato dei verbi regolari si forma, come per il Past Simple, 
aggiungendo -ed, o solo -d, alla forma base del verbo:  

arrive→arrived     play → played     talk → talked     walk → walked  

 

 

Alcuni participi passati sono irregolari: 

drive → driven     speak → spoken     teach → taught     write → written 

 



Present Perfect: forma 

• Si usa il Present Perfect per descrivere azioni passate che hanno una 
relazione con il presente. 

 

 

 

 

 

• Have / has been  to si usa quando si è stati in un posto e si è tornati 
indietro: il viaggio è finito. 

• Have / has gone to si usa quando qualcuno è partito ma no è ancora 
tornato indietro: il viaggio non è ancora finito. 

 

Lisa’s been to Australia. She is at homa now. 

John has gone to Australia. He hasn’t returned home yet. 

 

 

AZIONE PASSATA RELAZIONE CON IL PRESENTE 

Have you cooked dinner? Hai preparato la cena? 
The cat’s eaten the dinner. Il gatto ha mangiato la cena. 
He has laft his job. Ha lasciato il suo lavoro. 

Ho fame. 
Non c’è niente da mangiare. 
E’ senza stipendio. 



Present Perfect: uso 

• Il Present Perfect non corrisponde nell’uso al passato prossimo italiano. Il 
Present Perfect si usa: 

 

1. per descrivere azioni iniziate nel passato e che persistono tuttora. 

        Normalmente questa forma corrisponde in italiano ad un presente e non 
ad un passato. 

 

I have lost my keys.      I can’t get in. 

Ho perso le chiavi.        Non riesco ad entrare. 



Present Perfect: uso 

2. per descrivere azioni avvenute in un periodo di tempo non precisato: 

 

We’ve been to Greece and Turkey. 

Siamo stati in Grecia ed in Turchia. 

 

3. Azioni avvenute in un periodo di tempo che non è ancora trascorso del tutto. 

 

Alle 10.30: I’ve seen Caroline this morning. – è un tempo  non finito, è ancora 
mattino.  

Invece nel pomeriggio o alla sera dirò : I saw Caroline this morning. – è un 
tempo finito, il mattino è terminato. 

Si usano, in questo caso, espressioni del tipo: this week/year, today… 

 

 



Present Perfect: uso 

4. se quello che è successo nel passato è importante nel presente o ha delle 
conseguenze sul presente: 

 

Where’s the police station? I’ve lost my passport. 

Dov’è la polizia? Ho perso il passaporto. (e non l’ho ritrovato) 

 

5. se ci si riferisce ad un fatto recente avvenuto in un momento imprecisato: 

I’ve drunk some coffee. Ho bevuto del caffè. 

 

• Il Present Perfect si usa anche in strutture del tipo ‘è la prima volta, è la 
seconda volta che…’: 

 

It’s the second time I’ve visited Paris. E’ la seconda volta che visito Parigi. 

 



Present Perfect:  
just, yet, ever, never, already, still 

• Il Present Perfect di frequente si usa con already, just, ever, never, yet, still. 
Tali avverbi si usano in riferimento ad un periodo di tempo che si estende dal 
passato al presente. 

 

I’ve already seen that film. Ho già visto questo film. 

He’s just finished his work. Ho appena finito il lavoro. 

 

Have you ever been to Los Angeles? Sei mai stato a Los Angeles? 

I’ve never seen an elephant. Non ho mai visto un elefante. 
 



Present Perfect:  
 just, yet, ever, never, already, still 

•  Il Present Perfect viene utilizzato anche con Still e Yet che, pur avendo lo 
stesso significato (‘ancora’), hanno in realtà significato diverso. 

 

• Yet si trova in fondo alla frase. 

• Still si mette prima di haven’t o hasn’t. 

 

It’s 13.25 I haven’t lunch yet.   

Sono le 13.25. Non ho ancora pranzato. 

 

Mary still hasn’t tidied her room.  

Mary non ha ancora riordinato la sua stanza. 

 



Present Perfect:  
 just, yet, ever, never, already, still 

• In riferimento all’ordine delle parole notiamo che: 

 

- Already, just, ever, never precedono di solito il participio. 

 

He’s already passed the exam.  

Ha già superato l’esame. 

 

Have you ever climbed a mountain?  

Hai mai scalato una montagna? 

 



Present Perfect:  
 just, yet, ever, never, already, still 

• Spesso still si usa per indicare sorpresa o impazienza: 

 

Are you still working at the same place? 

 Lavori ancora allo stesso posto? (sorpresa) 

 

Henry still hasn’t phoned. I don’t understand. 

Henry non ha ancora telefonato. Non capisco. (impazienza) 

 

He still hasn’t handed in his work.  

Non ha ancora consegnato il lavoro.  

(impazienza e biasismo) 

 



Present Perfect:  
 just, yet, ever, never, already, still 

• Spesso si usa yet (nelle frasi negative e interrogative) senza l’intenzione di 
esprimere una critica, ma semplicemente per affermare che qualcosa 
deve ancora avvenire. 

 

He hasn’t handed in his work yet.  

Non ha ancora consegnato il lavoro. 

 

I haven’t written my essay yet. 

Non ho ancora scritto il mio tema. 

 

(semplici affermazioni: fino ad ora non è ancora stato fatto.) 

 

 



Present Perfect:  
 just, yet, ever, never, already, still 

 
• Si usa yet nelle frasi interrogative per chiedere se qualcosa è già 

avvenuto: 

Have you washed my skirt yet? I need it. 

Hai già lavato la mia gonna? Mi serve. 

 

 

• Invece nelle interrogative – negative yet esprime un’emozione, come ad 
esempio impazienza o sorpresa: 

 

Haven’t you finished the work yet?  

Non hai ancora finito il lavoro? 

 



Present Perfect:  
 just, yet, ever, never, already, still 

• Already si usa o semplicemente per dire che qualcosa è stato fatto prima 
del momento in cui si parla o per dire che l’azione è avvenuta prima di 
quanto ci aspettavamo. Può essere usato anche nelle frasi interrogative: 

 

Have you already finished that exercise? Well done!  

Hai già finito quell’esercizio? Bravo! (sorpresa) 

 

I’ve already had dinner. Ho già cenato. (affermazione) 

 

 

Are they already in bed? Sono già a letto?  



Present Perfect: for e since 

• Il Present Perfect si usa spesso con for o since in riferimento ad azioni che sono 
iniziate nel passato e sono ancora in corso nel presente: 

 

I have studied English for many years, since 2006.  

Studio inglese da molti anni, dal 2006. 

 

For (=‘da’)si riferisce al periodo di durata: 

… for ten minutes         … for eight weeks        … for ten months 

… per/da dieci minuti/ otto settimane/ dieci mesi 

 

Since (=‘da’)  si riferisce al momento nel passato in cui l’azione è iniziata:  

… since 9th July   … dal 9 luglio         

… since my last birthday    … dal mio ultimo compleanno    

…. since Christmas    … da Natale 

… since I was born    … da quando sono nato 

 

 



Present Perfect: for e since 

• Si usano spesso anche in frasi negative. 

I haven’t studied German since 2008. Non studio tedesco dal 2008. 

They haven’t been to the cinema for a long time.  

Non vanno al cinema da molto tempo. 

 

• Diversamente dall’italiano, in queste frasi in inglese non si usa né il 
Present Simple né la preposizione from: 

I have studied  French for six years. 

Studio francese da sei anni. 

 

I have lived in London since 1987. 

Vivo a New York dal 1987. 



Present Perfect: for e since 

• Per chiedere da quanto tempo si svolge un’attività si usa How long…? (“da 
quanto tempo?”) + Present Perfect. Spesso la risposta contiene  for e 
since. 

“How long have studied German?” “ For ten years”. oppure “Since 2001” 

“Da quanto tempo studi tedesco?” “Da dieci anni / dal 2001”. 

 

• In riferimento gli usi al Simple Past e al Present Perfect: 

- al Simple Past, for davanti al complemento di tempo si traduce con ‘per’. 

Tim worked for that publisher for six years. 

Tim lavorò per quell’editore per sei anni. 

 

- al Present Perfect, for davanti al complemento di tempo si traduce con ‘da’. 

Tim has worked for that publisher for six years. 

Tim lavora per quell’editore da sei anni. 



Present Perfect o Past Simple? 

• La differenza di uso tra Present Perfect e Past Simple non corrisponde alla 
differenza che esiste in italiano tra passato prossimo e passato remoto. 

 

PRESENT PERFECT: azioni 
avvenute nel passato senza 
precisare quando. 

PRESENT SIMPLE: azioni 
riferite al periodo di 
tempo attuale. 

PAST SIMPLE: indica azioni 
avvenute in un tempo del 
tutto trascorso. 

I have lived in Paris for eight 
years / since 2004. 
Vivo a Paris da otto anni     / 
dal 2004. 

I live in Paris. 
(usually, always) 
Vivo a Parigi. (di solito, 
sempre) 

I moved to Parigi six years 
ago. 
Mi sono trasferito a Parigi 
sei anni fa. 



Present Perfect o Past Simple? 

• Si usa il Present Perfect quando non si specifica il momento nel passato.  

• Si usa il Past Simple quando c’è riferimento ad un momento o ad periodo 
concluso nel passato. 

 
PRESENT PERFECT: momento non 
specificato tra il passato e adesso. 

PAST SIMPLE: c’è un riferimento preciso 
al tempo. 

I have seen that film four times. 
Ho visto questo film quattro volte. 
He’s won seven Oscar. 
Ha vinto sette Oscar. 
Have you ever been to Japan? 
Sei mai stato in Giappone? 

I saw that film in 2011. 
Ho visto quel film nel 2011. 
He won an Oscar last year. 
Ha vinto un Oscar l’anno scorso. 
When did you go to Japan? 
Quando sei andato in Giappone? 



Present Perfect o Past Simple? 

• Si usa il Present Perfect con for o since.  

• Si usa il Past Simple con ago. 

 

PRESENT PERFECT → for o since PAST SIMPLE → ago 

I’ve worked here for six months /since May. 
Lavoro qui da sei mesi/ da maggio. 
I haven’t had a meal for three days. 
Non mangio da tre giorni. 
Where have you been since Monday? 
Dove sei stato da lunedì a oggi? 

I began to work here six months ago. 
Ho cominciato a lavorare qui sei mesi fa. 
I had lunch two hours ago. 
Ho pranzato due ore fa. 
Where were you four days ago? 
Dov’eri quattro giorni fa? 



Present Perfect Continuous 

• Il Present Perfect Continuous si forma con have / has been seguito dal 
verbo + - ing: 

FORMA AFFERMATIVA I/you/we/you/they  have been working (I’ve been working, etc) 
he/she/it  has working (he’s/she’s/it’s been working) 

FORMA NEGATIVA I/you/we/you/they   have not (haven’t) been working 
he/she/it  has not (hasn’t) been working 

FORMA 
INTERROGATIVA 

Have  I/you/we/you/they  been working? 
Has   he/she/it been working? 

RISPOSTE BREVI Yes, I have.  No, I haven’t. 
Yes, she has.  No, he hasn’t. 



Present Perfect Continuous 

• Il Present Perfect Continuous si usa quando si parla di un’azione continuativa 
iniziata nel passato e che prosegue tuttora. 

It has been raining for three hours. Piove da tre ore. (sta ancora piovendo) 

She’s been waiting for the bus for twenty minutes. 

Aspetta l’autobus da venti minuti. (sta ancora aspettando) 

He’s been looking in the mirror for twenty minutes. 

Si guarda allo specchio da venti minuti. (lo sta ancora facendo) 

 

Oppure si usa per parlare di un’azione continuativa che si è appena interrotta. 

 

It’s been raining. Ha piovuto finora. (ha appena smesso) 

She’s been playing chess. Ha giocato a scacchi finora. (ha appena smesso) 

 



Present Perfect Continuous 
• Si usa questo tempo verbale quando: 

1. è evidente che una certa attività si è appena conclusa: 

“Why are you tired?What have you been doing?” “Perché sei stanco?Cosa hai fatto?”  

“I’ve been practising for a marathon.””Ho appena finito di allenarmi per la maratona.” 

 

2. ci si vuole lamentare dell’eccessiva lunghezza di un’attività o di un evento: 

Please, let’s relax. We’ve been studying all day! 

Per favore, riposiamoci. E’ tutto il giorno che studiamo. 

 

3. ci si riferisce ad un’attività regolarmente ripetuta e prolungata nel tempo: 

She’s been phoning John every morning. Telefona a John ogni sera. 

 

4. si vuole proporre una domanda con How long…? A proposito di un’attività 
prolungata nel tempo e tuttora in corso. 

How long have you been studyng French? Da quanto studi francese? 

La risposta contiene in genere for e since: For six years. / Since 2011. 

 

 



Present Perfect: Simple o Continuous? 

• Si usa il Present Perfect Simple per descrivere situazioni o azioni in corso di 
svolgimento da lungo tempo. 

I’ve lived in Paris for seven years. Vivo a Parigi da sette anni. 

  

Si usa il Present Perfect Continuous per descrivere situazioni temporanee o 
azioni che si svolgono in periodi limitati. 

I’ve been living in Paris for seven months. Vivo a Parigi da sette mesi. 

 

 È possibile usare sia il Present Perfect Continuous (per mettere più enfasi nel 
discorso) sia il Present Perfect Simple. 

 I’ve been teaching German for thirty years.      Insegno tedesco da trent’anni. 

oppure    I’ve taught German for thirty years.    Insegno tedesco da trent’anni. 

 

 



Present Perfect: Simple o Continuous? 

• Spesso si usa il Present Perfect Continuous con l’intento di  sottolineare lo 
svolgimento dell’attività, senza specificare  se sia stata o meno 
completata. 

 

She’s been sleeping for eleven hours.  

Dorme da undici ore. 

 

 

• Si usa invece il Present Perfect Simple per sottolineare che l’azione è stata 
completata. 

 

She is ready to work. She has slept well. 

E’ pronta per /a lavorare. Ha dormito bene. (Ma ora è sveglia.) 



Present Perfect: Simple o Continuous? 

• Si usa il Present Perfect Simple (e non il Present Perfect Continuous): 

1. con already, ever, never, still, yet: 

I haven’t written the letter yet. Non ho ancora scritto la lettera. 

 

2. con i verbi con cui normalmente non si usa la forma progressiva, come 
know, forget,notice:  

I’ve known her for two years. La conosco da due anni. 

 

3. per parlare di azioni brevi e improvvise: 

I’ve broken the door. Ho rotto la porta. 

 

4. per parlare dell’ultima volta che si è fatto qualcosa: 

I haven’t eaten fish since 2003. Non mangio pesce dal 2003. 



Past Perfect 

• Il Past Perfect si forma con had + participio passato per tutte le persone: 

 

 

 

 

 

 

 

La forma contratta si usa soprattutto nell’inglese parlato ed informale. 

 

 

AFFERMAZIONI I / you / he /she / it /we / you / they had(‘d) finished 

NEGAZIONI I / you / he /she / it /we / you / they had not (hadn’t) finished 

DOMANDE Had I / you / he /she / it /we / you / they finished? 

RISPOSTE BREVI Yes, I had.                         No, we hadn’t. 



Past Perfect 

• Il Past Perfect si usa per parlare di un’azione che si è conclusa prima di un’altra 
azione avvenuta anch’essa nel passato: 

Susan had already eaten when Mark arrived.  

Susan aveva già mangiato quando Mark arrivò. 

 

 

 

 

 

 

 

Normalmente si usa il Past Perfect quando la storia torna indietro rispetto alla 
narrazione principale. 

Ma si usa di solito il Past Simple quando la storia procede in avanti, in ordine di 
tempo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

ALLORA PRIMA DI ALLORA 

Steve was ill. 
Steve stava male. 

He had eaten too much chocolate. 
Aveva mangiato troppo cioccolato. 

Anne arrived late. 
Anne arrivò tardi. 

Her car had broken down. 
La macchina si era rotta. 



Past Perfect 

• Il Past Perfect si traduce in italiano con il trapassato e spesso si usa insieme a: 

 

1. already, never, after, before, until, when. 

By the time we found our seats, the play had already started. 

Quando trovammo i nostri posti, la commedia era già cominciata. 

 

2. although e because. 

Although he had won the match, he hasn’t happy. 

Sebbene avesse vinto la partita non era contento. 

 

3. for e since, per dire da quanto tempo durava un’azione in un momento passato. 

Tom met his old girlfriend in 2004. He had not seen her for six years/since 1998. 

Tom incontrò la sua ex fidanzata nel 2004. Non la vedeva da sei anni/dal 1998. 



L’articolo indeterminativo a,an 

• Usiamo a/an davanti ai nomi numerabili singolari. 

 

•  Si usa a:  

1. Davanti a parole che iniziano con una consonante. 

A house     a table     a year      a poster 

 

2. Davanti a parole che iniziano con il suono /ju/. 

A uniform      a euro      a European country 

 

• Si usa  an: 

1. Davanti a parole che iniziano con una vocale. 

An onion     an email     an egg     an ugly picture 

 

2. Davanti a h muta. 

an honour     an heir     an heiress      an hour  

 

 

 



L’articolo indeterminativo a,an 

• L’articolo indeterminativo a, an si usa per: 

 

1.    sostantivi numerabili (che si possono contare e che hanno il plurale) al 
singolare.         

A cup of tea . Una tazza di tè. (plurale : two, three cups) 

 

2. parlare di professione, titolo, religione, ecc. 

Jack is an electrician . Jack fa l’elettricista. 

 

3. parlare di tempo, unità di misura, prezzo, peso, velocità. 

That cheese costs eight euros a kilo. Quel formaggio costa otto euro al kilo. 



L’articolo indeterminativo a,an 

4. nomi propri, col significato di “un certo, una certa…”. 

A Mr Brown wants to speak with you. - Un certo signor Brown … 

 

5.    aggettivi seguiti da one. 

Julie looked at several skirts and chose a red one.   

Julie ha guardato diverse skirts e ne ha scelta una rossa. 

 

6.    a few, a little. 

Jane has a few friends in Paris. - Jane ha alcuni amici a Paris.  

I have got a little money, so I can lend you £ 30. - Ho un po’ di soldi, quindi … 

 



L’articolo determinativo The 

• L’articolo determinativo the è invariabile e si usa davanti a nomi maschili, 
femminili, e di cose, davanti a nomi singolari e plurali. 

• Si usa the solo quando l’articolo si riferisce a termine chiaramente 
definito, ossia: 

 

1. con i sostantivi definiti da una proposizione o da una frase. 

The lady in the red jacket. – La signora con la red bianca. 

The city were you live. – La città dove abiti. 

 

2. quando un sostantivo è già stato introdotto nel discorso in precedenza. 

I’m leaving by train: the train leaves at 15.30 – … il treno parte alle 15.30 

 

 

 



L’articolo determinativo The 

3.     quando il sostantivo si riferisce a cose o persone specifiche e facilmente 
identificabili.  

Can you pass me the salt? (il sale che è sul tavolo) 

Do you want to read the paper? (il giornale che sto leggendo) 

 

4. con nomi di cui esiste un unico esemplare. 

The sea – il mare.  

The earth – la terra. 

The sky – il cielo.  

The South Pole – il Polo Sud. 

The ground – il terreno. 

The moon – la luna.  

The weather – il tempo (atmosferico) 

 

 



L’articolo determinativo The 

• L’articolo  the  deve essere usato con: 

1. gli aggettivi (quando si riferiscono ad una categoria di persone). In tal caso si 
richiede il verbo al plurale. 

The young – I giovani. 

 

2. i superlativi. 

Alaska is the biggest state in U.S.A. – L’ Alaska è lo stato più grande dell’America. 

 

3. sostantivi al singolare che rappresentano un’intera categoria (tranne man e 
society). 

The dog is a domestic animal. – Il cane è un animale domestico. 

4. nomi collettivi (tranne parliament, people e society) 

The police are looking for the thief. – La polizia sta cercando il ladro. 



L’articolo determinativo The 
5.    nomi di club, alberghi, giornali, navi e teatri. 

The Titanic hit an iceberg and sank. – Il Titanic ha urtato un iceberg … 

 

6. cognomi, quando ci si riferisce all’intera famiglia. 

The Smiths are moving, they have bought a new flat. – Gli Smith stanno traslocando … 

 

7.     I seguenti termini geografici: 

- nomi di isola, montagna o lago al plurale 

- nomi di stato al plurale 

- nomi di fiume, mare, oceano e golfo 

- i sostantivi: cathedral, theatre, office, cinema, radio, post office, bank, 
doctor, opera, dentist.  

- nomi indicanti nazionalità 

- strumenti musicali 

- numeri ordinali 



L’articolo determinativo The 
• L’articolo the non si usa con: 

 

1. sostantivi al plurale usati in senso generico e non specificati da 
proposizione (che si riferiscono quindi all’intera categoria)  

Young girls are often very pretty – Le ragazze giovani … 

 

2. titoli, quando sono seguiti da un nome proprio  

Colonel Mongomery is a very famous Englishman. – Il colonnello Mongomery… 

 

3. nomi astratti 

Man is afraid of death. – L’uomo teme la morte. 

 

4. nomi astratti e la parola TV  

I like watching TV after lunch. – Mi piace guardare la TV dopo pranzo. 

 

 

 



L’articolo determinativo The 

5. i sostantivi bed, church, hospital, prison, school, college, court, work, sea 
quando ci si riferisce alla loro funzione specifica 

On Sundays I always go tu curch. – La domenica vado sempre in chiesa (= a messa). 

 

6. nomi di lingue 
Do you speak Italian? No. But I can speak English. – Parli italiana? No, ma parlo inglese. 

 

7. il sostantivo home 
The went home late. Andarono a casa tardi. 

 

8. nomi di nazione, città e propri al singolare 
Italy has the shape of a boot. – L’Italia ha la forma di uno stivale. 

 

6. parti del corpo e capi di abigliamento. 
Raisie your right hand! – Alza la mano destra! 

 

 


